
Gobierno de la Ciudad de México

Contagios y hospitalizaciones irán al alza: Sheinbaum

Alcaldesa de Magdalena Contreras da positivo a Covid-19

**ALEJANDRO CRUZ FLORES Y
JOSEFINA QUINTERO MORALES**

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, alertó que en los siguientes días seguirán creciendo los casos de contagios y hospitalizaciones por Covid-19 en la Ciudad de México, por lo que reiteró su llamado a resguardarse en casa y mantener la sana distancia para evitar la propagación de la enfermedad.

Poco después de que se dio a conocer que la alcaldesa de Magdalena Contreras, Patricia Ortiz Couturier, dio positivo a la enfermedad, por lo que se encuentra en aislamiento, la titular del Eje-

cutivo local difundió un video en sus redes sociales en el que señala que el número de enfermos que se registra en la ciudad es menor, en comparación con la tendencia que se ha observado en otras ciudades del mundo, como Nueva York y Madrid.

Al señalar que, por ejemplo, en la primera urbe hoy se tienen 72 mil 324 enfermos, día 30 a partir de que se registró el caso 50, recordó que una persona muestra síntomas cinco o más días después de haberse contagiado.

Por ello, dijo, su gobierno trabaja todos los días en coordinación con las autoridades sanitarias del gobierno federal para ampliar el

número de camas con ventiladores (respiradores) en hospitales, contratar especialistas, médicos generales y enfermeras para atender los casos graves que se presenten.

Resaltó que el reto es evitar que se desborde la capacidad hospitalaria de la capital, como sucedió en otras ciudades, y por ello se trabaja en tres ejes: la instrumentación de medidas de resguardo de la población, ampliar la capacidad hospitalaria de la ciudad y los servicios de mensajería SMS y de apoyo de médicos en Locatel para atender a las personas con síntomas de contagio del coronavirus.

En tanto, la alcaldesa de Magdalena Contreras informó en su

cuenta de Twitter que se realizó la prueba de Covid-19 y "los resultados fueron positivos". Agregó que se encuentra en casa "guardando la cuarentena debida y siguiendo las recomendaciones pertinentes".

El 22 de marzo, la funcionaria estuvo con la jefa de Gobierno y los otros 15 alcaldes para anunciar el cierre de establecimientos como refuerzo a las medidas de prevención para evitar contagios de coronavirus SARS-Cov-2 en la capital del país.